

Knallgelb und klingend: Das neue Musikmobil



Andrang am neuen Musikmobil. Foto: rüf

Jetzt singt und klingt es überall in der Stadt: Durch Frankfurt fährt ein knallgelbes Musikmobil. Gestern wurde es feierlich übergeben, die ersten Kinder haben schon erprobt, was im rollenden Klassenzimmer, das einst das hessische Kulturmobil war, zu erleben ist. Der umgebaute, 15 Meter lange Laster ist voll mit aller Art von Instrumenten zum Ausprobieren. Das dürfen in Zukunft Kindergartenkinder und Schulklassen, wenn die Pädagogen der Frankfurter Musikschule vorbeikommen, um den Kindern die ersten Klänge beizubringen. Die Schirmherrschaft für dieses Angebot hat Sebastian Weigle, Generalmusikdirektor der Oper Frankfurt, übernommen. Die Finanzierung für Umbau und die nächsten drei Jahre stemmt die Marschner-Stiftung.red (*red*)

http://www.fnp.de/fnp/region/lokales/frankfurt/knallgelb-und-klingend-das-neue-musikmobil_rmn01.c.8938456.de.html